



## Más de 54 mil diabéticos están controlados en Los Lagos

●Una serie de actividades se encuentra desarrollando la Seremi de Salud de la Región de Los Lagos, a través de su Programa de Salud Cardiovascular, con el objetivo de sensibilizar a la población respecto a la diabetes y fortalecer su prevención, diagnóstico y tratamiento. En este contexto y en el marco del Día Mundial de la Diabetes Mellitus, se realizó una Feria de la Salud en el Terminal de Buses de Puerto Montt, con énfasis en la entrega de información sobre dicha enfermedad y sus complicaciones. Hoy 54.227 personas de la Región de Los Lagos están bajo tratamiento y control médico de esta enfermedad. El chequeo periódico es clave para controlar esta patología. 